

Legal |

Noticias y reportajes | Estudios de abogados | Artículo 2 de 4

Larrain y Asociados promueve a cuatro socios

Fueron designados en el cargo los abogados Isabel Palacios, Juan de Dios Ferrada, Diego Garay y Joaquín Larrain.

Martes, 18 de enero de 2022 a las 17:56



Isabel Palacios



A⁻ A⁺ Imprimir Enviar

A.Z.C.

Al comenzar el año, el estudio Larrain y Asociados ha incorporado como socios a los abogados **Isabel Palacios Del Valle, Juan de Dios Ferrada Walker, Diego Garay Pérez y Joaquín Larrain Hurtado.**

Todos ellos forman parte de la firma desde hace varios años.

Palacios centra su práctica en litigación, especializándose en juicios civiles y comerciales, así como en arbitrajes en materias constructivas y de concesión de obras públicas.

Es abogada de la Universidad de Concepción y posee un Máster en Derecho (LL.M) por la Universidad de California, Berkeley, Estados Unidos, y un diplomado en Introducción al Derecho Norteamericano por la Universidad de California, Davis.

Por su parte, Ferrada ejerce en materias de derecho corporativo, fusiones y adquisiciones y desarrollo y financiamiento de proyectos, con particular énfasis en áreas de servicios regulados y recursos naturales.

Es abogado de la Universidad Católica y cuenta con un LL.M. por la Universidad de Nueva York.

Garay, en tanto, centra su ejercicio profesional, principalmente, en financiamiento de proyectos, mercado de capitales y el área corporativa.

Es abogado de la Universidad de Chile y posee un Magíster en Derecho por la Cornell University.

Finalmente, Larrain es abogado de la Universidad Católica y se desempeña en las áreas de servicios regulados y recursos naturales, derecho eléctrico, desarrollo y financiamiento de proyectos, derecho comercial y corporativo.



Diego Garay



Joaquín Larrain